

NOTA DE PRENSA

Lexus, la marca de mayor crecimiento en Europa en el mes de abril



- Lexus duplica sus matriculaciones europeas en abril de 2011 en comparación al año 2010
- El éxito del nuevo CT 200h ha contribuido de manera notable a este espectacular crecimiento

Lexus ha alcanzado el pasado mes de abril la cifra de 2.958 vehículos vendidos en la Unión Europea, lo que representa un 105 % más que las cifras conseguidas en Abril 2010. En el acumulado del año, Lexus también presenta unas cifras realmente sorprendentes con crecimientos próximos al 40%.

Estas cifras tan positivas se han conseguido en un entorno del mercado no especialmente favorable, con un decrecimiento del mercado total europeo superior al 4%, donde se han logrado matricular algo más de 1.000.000 de vehículos en la UE este pasado mes de Abril.

En términos de cuota de mercado, también el crecimiento de Lexus no tiene precedentes en el mercado Premium. ya que ésta se ha multiplicado por tres en el mes de abril y en el acumulado 2011, la cuota Lexus se ha duplicado.

La llegada al mercado premium del nuevo Lexus CT 200h, el primer y único compacto premium híbrido, sin duda, ha contribuido a conseguir estas magníficas cifras.

www.mundolexusmedia.com